



P. PINTADO

Ciclismo con humor. El buen humor fue la nota predominante en el X Edición del día de la bicicleta que se celebró en Valdepeñas el pasado domingo 21 de mayo. Unos doscientos participantes se dieron cita en el velódromo municipal para inmediatamente después iniciar un largo recorrido por las calles



MIGUEL ANGEL

De excursión a Las Lagunas. Ya va llegando el tiempo de las excursiones. Las Lagunas de Ruidera es, sin duda un hermoso paraje que reúne todas las condiciones para pasar un día divertido. Los amantes del camping pueden también instalar sus tiendas en contacto directo con la naturaleza.



EUGENIO RAMOS

Las niñas también montan en bicicleta. El pasado domingo, Almagro se sumó al furor del ciclismo con una prueba para aficionados y principiantes. Estas dos jovencitas fueron las únicas féminas que participaron, M.^a Mar de Manzanares y Rocío, de Almagro.



GAJATE

Todos participan en la fiesta. Las mujeres que pueden, y quieren, se apuntan al grupo de baile; pero las demás acompañan con su afición. Este grupo de expectadoras permanece invariable durante toda la tarde; están recordando cuando eran «más jóvenes» y bailaban jotas para conquistar a sus parejas.



EUGENIO RAMOS

Sin toros. Es evidente que este gentío aunque en mitad del ruedo no corría peligro, los toros aún no habían aparecido. Se trata de la inauguración de la iluminación de la plaza de toros de Almagro; como es lógico, sucedió ya bien entrada la noche.



A. TORRILLAS

Comuniones al aire libre. Es una buena idea que poco a poco se va implantando en los pueblos. Se trata de celebrar la comunión de los niños al aire libre, con la familia y los amigos en una comida campera a la antigua usanza.